

みどりの丘に

豊かな心で 力いっぱいやりぬく 尾崎の子



見方・考え方を働かせて、主体的に取り組む児童の育成

～目を輝かせて取り組む子を目指して～

「最後まで授業をやり切ろうという気持ちが伝わってきました。正直にどこが分からないのか仲間に話し、それに応えようと発言する皆さんが素敵です。ぜひ、これからも素晴らしい学び合いを続けていってください。」
11月22日に、本校で研究発表会を行いました。上記の意見は、参観者から寄せられたものです。授業においても「やってみよう」「やってよかった」と目を輝かせて取り組む子供たちを育みたいと、この研究を始めました。みどり1組、1年生、6年生が素晴らしい学び合いを見せてくれました。

1

「やってみよう！」
を促す

学習へ向かう原動力を
生み出す導入の工夫

2

「わかった」
につなげる

仲間と学び合うことで
「わかった」が深まる

3

「やってよかった」
を実感

自分の学びを
自分の言葉で表現する



1年生「ひきざん」
ブロック操作をしながら、自分の考えについて説明することを大切にしました。



6年生「比」
比を用いて数量を求めるだけでなく、日常生活の事象を比で考えるよさについても学習しています。



みどり1組
「はこを作ろう」
「はこ」を共通教材として、学年に応じてそれぞれが学習を進めました。

12月の予定

- 1日（木）委員会、ミニ塾（3、4年）
ブラッシング指導（4年）、桜丘中学校職場体験
6日（火）手話講話（5年）
7日（水）SC来校、中部学院大学生現場参観
8日（木）9日（金）5年宿泊研修（海津市、各務原自然の家）
13日（火）～16日（金）個人懇談
20日（火）放課後子ども教室（2年）
21日（水）タブレット等の確認
22日（木）クラブ、ミニ塾（3年）
23日（金）大掃除、ワックスがけ
24日（土）冬休み前全校朝会、小中合同資源回収（5時間目）、給食あり
26日（月）12月24日の振替休業日
26日（月）～1月9日（月）冬休み

1月の予定

- 10日（火）冬休み明け全校朝会、下校指導
31日（火）歌声集会・感謝の心を伝える会

※12月24日（土）は授業日です。この日の午後
は、桜丘中校区で一斉に資源回収を行います。
これは地域の小学生と中学生とのつながりを深
め、資源に対する意識向上を目指したもので、
授業の一環として行います。



※12月26日から1月5日は学校閉庁日です。
※年度当初の予定を変更し、歌声集会・感謝の心を伝える会を1月31日に実施します。保護者の方の参観はできません。ご理解いただきますようお願いいたします。

ふれあい教育展について

12月14日から16日の期間において、ぎふメディアコスモスで「ふれあい教育展」が開催されます。岐阜地区の特別支援学級・通級指導教室および特別支援学校に通うお子さんが制作した作品が展示されます。本校みどり学級の子供たちの作品も展示されます。みどり学級の子供たちは、バスに乗って見学にも行きます。もしご都合がつかましたら、皆様もご覧ください。展示時間は9時半から17時までで、最終日の16日は、9時半から14時半までの展示となっています。



第1回の資源回収より、多くの資源が集まりました。

R4.11.12 第2回資源回収

子供たちのために、
ありがとうございました。
12月24日の小中合同資源回収もよろしく
お願いします。



各地区の回収場所では、回収に多くの方にご協力いただきました。

